

Sehr geehrte Gäste,

wir möchten Sie darüber informieren, dass wir derzeit unser Buffetangebot für Feste und Feiern überarbeiten, um Ihnen noch mehr kulinarische Vielfalt und Genuss zu bieten. Wir werden bald eine aktualisierte Karte präsentieren, mit der Sie und Ihre Gäste eine unvergessliche Erfahrung machen werden.

Wenn Sie jedoch bereits konkrete Pläne für eine Veranstaltung haben oder weitere Informationen zu unserem Angebot für Feste und Feiern benötigen, sprechen Sie uns bitte an. Wir haben uns darauf spezialisiert, Ihre Feierlichkeit zu einem unvergesslichen Erlebnis zu machen. Ob für eine kleine Gruppe oder für große Feierlichkeiten mit bis zu 80 Personen – wir stehen Ihnen gerne zur Verfügung und machen Ihre Party zu einem unvergesslichen Erlebnis!

Wenn Sie Fragen haben oder Informationen benötigen, zögern Sie bitte nicht, uns unter der Nummer +49 561 94970 zu kontaktieren. Unser Team ist immer für Sie da.

Mit herzlichen Grüßen und einem Lächeln,  
Ihr Scirocco-Team

–

Dear guests,

We would like to inform you that we are currently updating our buffet menu for celebrations and events to offer you even more culinary variety and enjoyment. Soon, we will present an updated menu that will make your event unforgettable.

If you already have concrete plans for an event or need more information about our offer for celebrations and events, please do not hesitate to contact us. We specialize in making your celebration an unforgettable experience, whether for a small group or for large celebrations of up to 80 people. Let us host your party and make it a memorable experience!

If you have any questions or require information, please contact us at +49 561 94970. Our team is always available to assist you.

With warm regards and a smile,  
Your Scirocco team